
 

 

 

 

 

４月２２日（土）、本年度最初の授業参観・PTA総会・児童引き渡し訓練が行われました。保護者の皆様

におかれましては、早朝よりお越しいただき誠にありがとうござました。どのクラスも子供たちの頑張る姿が

見られました。子供たちの頑張る姿の裏には、担任の授業に対する様々な工夫と準備があります。また、担任

はこの日までに子供理解、学級の規律づくりに全力を傾けてきました。「子供にとって担任が一番」と、私は

よく職員へ言っています。自分の学級を最高の学級にするために、１年のいいスタートが切れています。感謝

です。私の好きな言葉

の中に、「みんなちが

ってみんないい」があ

ります。学級の中で一

人一人が個性を放ち一

人一人が認められるそ

んな温かな学級がつくられることを願います。 

PTA総会では、多数参加いただきました。スムー

ズな議事の進行にご協力いただきありがとうございました。旧メンバーである津田

PTA会長をはじめ、役員、部員さん、大変お疲れ様でした。コロナ禍においても様々

な工夫をし、子供たちのために

力を注いでくださり感謝申し上

げます。そして、新メンバーで

ある、田原PTA会長をはじめ、

役員、部員さん、1年間よろしくお願いします。「ATAGO!こどもサポート活動」がいよいよ始まります。新

たなる試みです。子供たちのためによりよい活動となるよう、学校と連携しつつ進めていきたいと思います。

総会の冒頭、私の挨拶では次のような内容を話しました。【①本年度の学校教育の大きな柱「授業」「命と心

の教育」「家庭との連携」 特に、心の教育では「学校いじめ防止基本方針」に則り、温かい学級づくりをす

る。②マスク着脱は個人の判断ですが、今後熱中症の心配がされるため、適宜外してよいことを学校でも声掛

けしていく。③本年度の大きな行事変更は10月。学芸会の形を変えて「音楽発表会」として学区文化祭11/3

の午前中に中庭にて実施予定。10月の市の行事が重なり密なスケジュールとなり、授業時間の確保が十分で

きないため。】 

この日の最後は、児童引き渡し訓練

でした。引き渡し訓練も整然と行われ

ました。大きな災害がないことを祈り

たいですが、もしものときのために、

こうした備え・準備は必要です。学校でも避難訓練等で防災について子供たちに意識をさせ、自分の身は自分

で守る行動がとれるようにしたいと思います。充実した半日でした。ご協力ありがとうございました。 
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